
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和７年２月17日(月) 

 

１ 桑名市長から 

○ 昨日の「高知龍馬マラソン2025」には約１万人のランナーが参加し，天候にも恵ま 

れ，無事大会を終えることができました。市民協働部をはじめ大会運営に従事した職 

員，また走った職員はお疲れさまでした。私もスタート，ゴールの各地点でランナー 

の皆さんを激励しましたが，県外からの参加者が楽しんでおられる姿を拝見し嬉しく 

思いました。 

○ 令和７年度当初予算編成作業が終了し，過去最大規模の予算額となりました。少し 

でも高知市が変わっているところを打ち出せる予算等となったものと考えています。 

各部局においては「変化の実感と安全・安心のまちづくり」の方針を念頭に置き，議 

会への対応をよろしくお願いします。 

 

２ 弘瀨副市長から                       

○ 昨日，土佐山地域の合併20周年を祝う「とさやまの日」イベントに参加しました。 

イベントには，新潟県長岡市と合併した旧山古志村の関係者にお越しいただき，中越 

沖地震被災後の集落ごとの復興プラン策定過程や，仮想山古志村などのデジタルを活 

用した関係人口創出の取組をご紹介いただきました。被災後のまちづくりについてヒ 

ントをいただいたので参考にしていきたい。 

 

３ 神谷副市長から 

○ 先週，高知商業高校の「課題研究発表会・市商地域創造プログラム報告会」に参加 

し，生徒の皆さんが様々な視点から自ら課題を見出し，解決に向け取り組まれている 

姿に感銘を受けました。今後も，様々な場面において，商業高校と庁内関係部署とで 

一層連携を深めるようお願いします。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・令和７年度当初予算・３月議会提出予定議案の概要について   （財務部） 

 

 


